

Initiative: Nima Lirawi

Nachtbusanbindung an der Donnersbergerbrücke

Antrag:

Die Münchner Verkehrsgesellschaft wird gebeten, eine Nachtbusanbindung an der Donnersbergerbrücke Richtung Rotkreuzplatz einzurichten.

Begründung:

Seit der Anpassung der Nachtbusanbindungen vor einigen Jahren wird die Station Donnersbergerbrücke nicht mehr angefahren. Nachts ist der einwohnerstarke Bereich zwischen Donnersbergerbrücke und Rotkreuzplatz damit schlecht mit dem ÖPNV erschlossen.

Für viele Bürgerinnen und Bürger des neunten Stadtbezirks ist die Donnersbergerbrücke jedoch der zentrale S-Bahnhof, weshalb eine Nachtbuslinie zwischen diesem Knotenpunkt und dem zentralen Platz Neuhausen-Nymphenburgs (Rotkreuzplatz) sinnvoll erscheint.

München, 28. Mai 2019 Für die CSU-Fraktion Leonhard Agerer (Fraktionssprecher)